

## [Transcript] El Partidazo de COPE / Antonio Lobato sorprende al dejar fuera a un piloto fuera de los 5 mejores: "Tendría que verlo"

Venga, dale, Mónica.

No, yo quiero preguntarle qué rodillo le cabrea más si el de Verstappen o el de Jumbo Visba en la Vuelta, que son holandeses, todos.

Es que están de muda, los tíos, ¿eh?

No, hombre, a mí no me cabrea...

A ver, yo creo que el éxito...

Tres comillas, ¿eh?

El éxito es fruto del esfuerzo, del acierto y del talento, ¿no?

Lo que pasa que sí es verdad que es un poco aburrido.

Es un poco aburrido ver a Verstappen pasar por encima de la Fórmula 1 este año sin dar ninguna opción a nadie más.

Y es aburrido ver en la Vuelta que todos los que están luchando por las cosas importantes están todos en el mismo equipo, ¿no?

Entonces, necesitamos un poco de variedad, necesitamos un poco de emoción, necesitamos llegar al final sin saber quién va a ganar el sprint.

Y en Fórmula 1 al menos el sprint está ya más que ganado, solo falta saber cuándo se va a proclamar campeón Max Verstappen y nos queda ese morbo,

ese morbo que nos inventamos un poco los periodistas, pero creo que también la gente le interesa

de ver si es posible que lo gane todo Red Bull este año y encadene todas las victorias Max Verstappen de aquel final.

Sería la leche, 18 victorias consecutivas si lo conseguiese.

Y eso es el doble del récord hasta hace unos días.

El récord lo tenía Max,

Sebastián Betel con 9 victorias consecutivas,

él ya tiene 10.

Si ganara todo lo que queda, serían 18, es el doble.

Y sería el tercer piloto con más victorias en la historia de la Fórmula 1 detrás de Hamilton y de Merkel-Sumacher.

Hamilton es el que tiene más victorias, el número 1.

Segundo Sumacher y tercero Verstappen.

Yo sé, ¿vacarías diciendo?

No, ahora todavía no.

Si ganara todas.

Si ganara todas, vale, vale.

Sería el tercer, adelantaría Betel y a Prost.

Una pregunta que no lo han hecho nunca y que es muy original.

¿Quién es el mejor piloto de Fórmula 1 de la historia?

## [Transcript] El Partidazo de COPE / Antonio Lobato sorprende al dejar fuera a un piloto fuera de los 5 mejores: "Tendría que verlo"

De la historia.

Esto es como si yo te pregunto,

¿quién es el mejor futbolista de la historia?

Y entramos en el debate de Pelé, Maradona, Messi, de Di Stefano.

Es complicado, ¿no?

Porque, claro, a mí se me antoja un nombre.

El nombre y el personaje que a mí me enamoró cuando era un chaval, que era Ayrton Senna.

Y digo, si Ayrton Senna estuviera ahora mismo en Fórmula 1 y estuviera con Max Verstappen, con Fernando Alonso, con Michael Sumacher, con Luis Hamilton, ¿qué ocurriría?

Pues no lo sé.

Si Ayrton Senna tuviera un coche rápido, probablemente ganaría.

Si estuvieran un coche en un McLaren ahora mismo, pues no ganaría por todo lo bueno que pueda ser.

Yo les metería...

Se puede hacer un grupo de 5, ¿no? ¿Quién es el top 5?

Cada uno aquí tendremos una opinión, metería Ayrton Senna, metería Max Verstappen, metería Fernando Alonso, metería Lempros...

Sumacher, ¿no? Sumacher, ¿no?

Tendría que verlo, ¿eh? Joder.

Tendría que verlo.

Tendría que verlo. Vale, vale.

A ver, es que en la Fórmula 1 no son solo los títulos.

Esto no es...

Yo crecí viendo a Sumacher, que era el rey macho.

Yo pensé que era el más grande.

O sea, de manera indiscutible.

Cuando empecé a ver la Fórmula 1, Sumacher era imbatible.

Sí, yo crecí con eso.

Crecí con la idea de que Sumacher era imbatible.

Y empecé a admirar a Fernando cuando Fernando...

Le ganó a Sumacher.

Vi que era capaz de ganar a este tío que yo consideraba imbatible.